



Aujourd'hui, jeudi 11 janvier 2024, en début d'après-midi, Jean-Luc Laurent, maire du Kremlin-Bicêtre est décédé des suites d'un nouvel arrêt cardiaque intervenu brutalement mercredi soir, alors que son état de santé semblait s'être amélioré ces derniers jours.

Nous tenons à assurer sa famille et ses proches de notre soutien dans les moments douloureux qu'ils traversent à cette heure.

Beaucoup d'entre nous ont milité au MDC et au MRC avec lui pour faire connaître les valeurs de la gauche républicaine. Malgré les désaccords que nous avons avec lui ces dernières années nous saluons aujourd'hui sa mémoire et son engagement pour nos valeurs communes.

Le POURS